

Mañana martes tendrá lugar el lanzamiento oficial del libro *Cambiar la vida. Una nueva economía para Chile*, en el Centro de Estudios para el Desarrollo. Será comentado por Fernando Léiz, Gabriel Valdés y Ricardo Lagos.

Este ensayo de los economistas Sergio Bitar, Ernesto Edwards y Carlos Ominami se presentó el jueves pasado a la prensa, recibiendo una amplia cobertura periodística.

A lo largo de 131 páginas, en formato pequeño, los profesionales muestran hasta dónde es posible el consenso entre el amplio abanico opositor. Se expresa allí las coincidencias del análisis de tres grupos en un proyecto alternativo socialista. Desde luego, exigen cambiar la "revolución silenciosa" neoliberal por un Chile para todos, que enfrenta el próximo siglo sobre la base de una economía dinámica, justa y moderna. Todo ello en un lenguaje al alcance de cualquier hijo de vecino.

Los economistas Bitar, Edwards y Ominami, de turno

Impacto del libro "Cambiar la vida"

OPINIONES

Ricardo Lagos, presidente del partido Por la Democracia, PPD, opinó que el libro es "una respuesta al mismo tiempo técnica, sensata y democrática a las posiciones económicas oficiales. En él se encuentran diversas alternativas para un desarrollo con equidad en Chile", en segundo, el político manifiesta que "tomas tales como la democratización del Estado, la preocupación por la mayoría de los chilenos, el papel de actores de nuestro propio desarrollo económico, son explicados y analizados en este libro y cuya lectura es indispensable".

Orlando Sáenz R., ingeniero y empresario, ex presidente de la Señoría y Asimmet, ex asesor económico de la mismísima Junta de Gobierno, declaró: "... una gran multitud de trayectorias imaginarias conectan la cruda realidad actual del Chile autoritario con ese ente ideal, el Chile democrático del futuro, que todos suponemos esperándonos". Y agrega manifestando el reconocimiento general que la dictadura está agotada, por lo cual es inminente el advenimiento -dice- de un régimen democrático.

Las opiniones sobre el ensayo *Cambiar la vida*, que a continuación se señalan, pertenecen a personalidades del ámbito político y social. Se trata de Manuel Bustos, Alejandro Foxley, Carolina Tohá, Ricardo Lagos, Haydée López y Orlando Sáenz.

Todos coinciden en señalar la obra de Bitar, Edwards y Ominami como "un aporte", "un enfoque moderno y renovado", "una proyección hacia el Chile democrático", que los profesionales avisan.

Carolina Tohá, vocal de la Federación de Estudiantes de Chile, Foch, a la vez opinó que el libro "asume y profundiza las oportunidades que la crisis abre a nuestros pueblos. Para que la democracia sea, además de una forma de gobierno, una nueva convivencia entre los chilenos, que cambie y mejore nuestras vidas".

Y por último, Alejandro Foxley dijo que *Cambiar la vida* es un "aporte para la construcción de consensos básicos entre las corrientes democráticas en Chile".



Sergio Bitar, Ernesto Edwards y Carlos Ominami, rinden cuentas ahora frente al público

Impacto del libro "Cambiar la vida" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Impacto del libro "Cambiar la vida" [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile